

学生の活躍

平成27年度(前期)学生表彰

<特別賞>

- 第50回全国高等専門学校体育大会 陸上競技の部
男子100m 優勝
電気工学科5年 藤原 慎二郎
- 第50回全国高等専門学校体育大会 水泳の部
女子100m平泳ぎ 準優勝
物質化学工学科3年 岡田 香里
- 第22回全国高等専門学校将棋大会
個人戦 準優勝
物質化学工学科4年 吉田 航
団体戦 優勝
情報工学科5年 齊藤 裕介
物質化学工学科4年 吉田 航
物質化学工学科3年 東 敏和

※特別賞は全国大会またはこれに準ずる大会において、優勝または準優勝した個人または団体



表彰式の様子

陸上競技部

全国高専体育大会に出場して

機械工学科3年 小野 大樹

8月29・30日に東平尾公園博多の森陸上競技場(博多市)で開催された全国高専大会に、6月27日に開催された近畿地区高専大会で3位以内の者、および標準記録突破者の20名が出場しました。全国大会という独特の雰囲気の中、各部員が実力を発揮し、男子100mで優勝、男子200m、1500m、4×100mリレー、棒高跳、砲丸投で入賞と多くの好成績を残すことが出来ました。

この成果は顧問の先生方、先輩方をはじめとする多くの方々の支えのおかげです。本当にありがとうございました。今後も現状に満足することなく、部員全員で切磋琢磨し今年以上の結果を出すため精進していききたいと思っておりますので応援よろしくをお願いします。



留学生の活動報告

近畿地区国立高専外国人留学生交流会

平成27年10月11日(日)～12日(月・祝)に近畿地区国立高専外国人留学生交流会(担当校:和歌山高専)が和歌山県内で行われ、近畿地区国立高専の留学生32名(本校からは9名)が参加しました。この交流会は、留学生が一堂に集まって情報交換などを行うことによりお互いの理解を深め、交流を図ることを目的に行っています。

今年度、初日は高野山の奥の院等の名所を観光し、2日目は和歌山城、和歌山マリナーシティと紀州漆器伝統産業会館で観光と蒔絵体験を行いました。参加した本校の留学生たちは「蒔絵体験がとても楽しかった」と感想を語り、他高専の様々な留学生と一緒に体験しながら交流できたことで、非常に充実した様子でした。



卓球部

全国大会出場報告

情報工学科1年 大東 風生
物質化学工学科1年 青田 奈恵

今年の全国高専体育大会は、沖縄那覇市で開催されました。私達は7月に行われた近畿地区高専体育大会を勝ち抜き、女子団体、女子ダブルスとして出場しました。

女子団体は初戦敗退、女子ダブルスも予選リーグ敗退と、良い結果は残せませんでした。全国から集まった強い高専生に挑戦し、新たな課題を見つけたり、卓球の面白さを改めて感じたりすることができました。この貴重な経験を生かし、来年に向けてさらに練習に励んでいこうと思います。

いつも支えてくださっている先輩方、教員の方々、仲間、そして家族のおかげで、全国大会出場という貴重な経験をする事ができました。本当にありがとうございました。これからも精進していきますので、応援よろしくをお願いします。

